

Chormusik mit The Albert Singers

Interessierte haben im August und September die Möglichkeit zum Reinschnuppern



The Albert Singers aus Halver bieten Interessierten im August und September die Möglichkeit, den Chorgesang kennenzulernen.

Halver. Der Gospelchor The Albert Singers bietet interessierten Sängern vier Wochen lang die Möglichkeit, bei den Chorproben reinzuschnuppern. Während einer laufenden „Spielzeit“ in einen Chor einzusteigen, sei eher schwierig, wissen die Verantwortlichen. Nach der Sommerpause beginnen bei The Albert Singers die Proben für ein neues Programm – eine gute Möglichkeit, die Gesangsgemeinschaft kennenzulernen. Chorproben zum Reinschnuppern finden noch am 1., 8. und 15. September statt.

The Albert Singers stehen seit 2012 unter der Leitung

von Matthias Ortmann. Er ist Sänger, Diplom Jazz- und Pop-Chorleiter, Arrangeur und Vocal-Coach.

Aktuell zählt der Chor 40 Sänger zwischen 22 und 75 Jahren. Die Chorproben sind donnerstags von 18.45 bis 20.15 Uhr im Bürgerhaus in Oberbrügge, Am Nocken 12. Angestimmt werden neben Gospels auch Popsongs und afrikanische Stücke. Ab und an studieren die Sänger auch Choreografien ein.

Weitere Infos gibt es im Internet (thealbertsingers.de) oder bei Andrea Reich (Telefon 0 23 53/ 1 32 71).